

6. NOTICIAS

NOTICIAS PARTE 1. EL INICIO DE UNA NUEVA REPRESENTACIÓN ESTATAL: AMENAC GUANAJUATO

MNCI. Claudia Gisela López Villanueva. Presidenta del Capítulo Guanajuato

San Miguel de Allende, Gto. A 17 de junio de 2023. Asociación Mexicana de Nutriología A.C. representación estatal en Guanajuato.



El pasado 17 de junio se llevó a cabo la conformación de la representación estatal de la Asociación Mexicana de Nutriología A.C. por sus siglas AMENAC A.C., la cual es una organización sin fines de lucro, cuya misión es reunir a los profesionales de la

nutrición para contribuir a su desarrollo profesional, al generar espacios para discutir, analizar y reflexionar sobre temas de actualización en temas de nutrición. El Licenciado en Nutrición, requiere de un mejor posicionamiento profesional con una excelencia académica. Por consiguiente, es fundamental que en todo Guanajuato se fortalezca con la participación activa y a su vez promoviendo la afiliación a un gremio comprometido.

La representación Estatal, pretende desarrollar una estrategia de difusión del plan de trabajo y generar la vinculación con otras instancias gubernamentales, sector salud, universidades, sociedades civiles y espacios públicos. Se promoverá la participación, colaboración y trabajo en equipo de los afiliados de tal forma que se puedan integrar las diversas áreas de desempeño profesional de la nutrición: clínica, comunitaria, deportiva, investigación, docencia, tecnología de alimentos, así como marco ético y legal.

Por consiguiente, se propuso el Plan de Trabajo 2023-2025. Por la titular MNCl. Claudia Gisela López Villanueva y la LN. Ana Laura Solís Martínez, Subtitular.

Inicialmente, se compartió la conformación de su equipo de trabajo con profesionistas valiosos en el campo de la nutrición: LN. Ana Oliva Uvalle Arévalo, Secretaria académica; Yaren Juan Darío como Tesorera; MNCl. Marissa Nallely Nieto Escorcia y LN. Juana Liliana Granados Guerrero en la Coordinación de comunicación y difusión, LN. Eugenio Godínez Frías y LN. Diana Stephania Chávez Ruiz en la Coordinación de Logística y actividades, LN. Erika Itzel Montiel Tirado y PLN. Marla Gabriela Rangel Vázquez en la Coordinación de asociados; LN. Gabriela Guadalupe Salazar Macías y PLN. Andrea Nailé Bautista Méndez en la Coordinación de vinculación y servicios profesionales; DCM.



Rebeca Monroy Torres, DCM. Irma Gabriela López Moreno y MCE. Claudia Méndez Delgado miembros del Comité científico.

Posteriormente se describieron las tareas y actividades a realizar para llevar a cabo la organización de las coordinaciones que conforman la Mesa Directiva para lograr un proceso de participación y colaboración eficaz. Así, gracias a las tareas asignadas, se creará un sentido de responsabilidad individual y posteriormente colectivo enfocado al logro de metas y de los objetivos específicos.

Las acciones que se consideran implementar son:

- Difusión de los beneficios de afiliarse en diferentes instituciones públicas o privadas.
- Participación en eventos de bienestar con orientación alimentaria pertinente en la promoción de buenas prácticas profesionales.
- Crear alianzas con empresas o instituciones para extender los beneficios de pertenecer a AMENAC y retribuir a la sociedad guanajuatense

Respecto a la actualización profesional es indispensable:

Ofertar certificaciones para complementar la educación continua con valor curricular como sustento de las competencias profesionales.

Servicio social:

Aperturar espacios para nutriólogos en formación para que participen en las actividades de logística para generar la vinculación y/o participación de las universidades.

Contribuir a la sociedad con la participación de nutriólogos en formación en eventos: ferias de salud, campañas de nutrición, carreras deportivas, charlas informativas etc.



Finalmente se llevó a cabo la sesión académica “El rol del nutriólogo en la actualidad” impartida por la Dra. Rebeca Monroy Torres NC.



Para las futuras sesiones académicas se tiene programado: Beneficios de Lactancia Materna y Manejo nutricional en la mujer durante la lactancia en modalidad híbrida para el mes de agosto, el 1er Webinar sobre Taller Conteo de Hidratos de Carbono será para noviembre y en diciembre se consideró una sesión académica titulada: Actualidades de nutrición para la microbiota Intestinal.



Hospital General “Felipe G. Dobarganes”, San Miguel de Allende, Gto.